
 “2016 Año del Nuevo Sistema de Justicia Penal”  
 

ACTIVIDAD DE AGOSTO 

Desarrollo Económico 

 

FOMENTO AL AUTOEMPLEO  

 Se apoyaron a 5 solicitantes en la obtención de cotizaciones 

 Se realizó inspección de 4 locales  

 Se asesoraron 10 personas  

 Se realizaron 4 proyectos y fueron enviados a la dirección regional del 

empleo, los proyectos son: 

1. Panadería doña Concha y don Boliño 

2. Repostería Faby 

3. Fonda Doris  

4. Giovas 

 
 

STYRC MEJORA REGULATORIA  

 Se asistió al encuentro de consejos municipales de mejora regulatoria que se 

llevó acabo en Irapuato, Gto. 

 
 
CAE 

 Se brindó asesoría a 6 personas para trámite de permiso de uso de suelo.  

 
 
VINCULACIÓN AL EMPLEO  

 Se realizó publicidad para dar a conocer ofertas de empleo de la empresa 

Femsa y Coppel. 

 

FONDOS GUANAJUATO 

 Se atendieron a 3 personas y se les brindó información acerca del programa 

Fondos Guanajuato. 

 Se hizo entrega de 1 solicitudes de crédito a una persona interesada en el 

programa Fondos Guanajuato.  

 

ECOLOGÍA 
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 Supervisar solicitud  de talas y podas en comunidades. 

 Traer vale de autorización de árboles en COFOM Michoacán. 

 Traer árboles al municipio de Ocampo Michoacán vivero el asoleadero 

donados  al municipio por el gobierno de Michoacán. 

 Reunión con el delegado de la comunidad Luz de Peña para proyecto 

ecoturístico. 

 Entrega de árboles para el proyecto de reforestación en la comunidad 

Piedras de Lumbre. 

 Reunión con habitantes de la comunidad El Juguete para acordar fecha para 

la segunda etapa de reforestación y proyecto de tirolesa por particulares. 

 

 

 

 TURISMO 

 

 Apoyé a los encargados de Sritas Fiestas Patrias en reclutamiento de 

participantes. 

 Asistí al 3er taller de  PLAN DE DESARROLLO TURISTICO DE ACAMBARO 

 Apoyo en 2 citas para el SAT. 

 Brindar información a 2  personas que buscan apoyo financiero en el Área de 

Turismo. 

 Dar contestación a la información del RNT. 

 Visitar comerciantes para un programa de lector de tarjeta de crédito. 

 Recibí 2 personas que buscaban información de apoyo financiero por medio 

del programa autoempleo ya que el Lic. Antonio estaba de comisión. 

 Recibí 2 personas que buscaban al Ing. Gabriel para permisos de tala o poda, 

los atendí debido a que el Ing. estaba de comisión. 

 Acudí dos días a Puruagua: 1 para planeación del recibimiento de Diego 

Sinue  mas  la llegada de Él. 

 Llene nuevos formatos de solicitud para acceder a Publicidad por medio de 

SECTUR  

 Dar seguimiento a la lista de espera para poder acceder al PLAN DE 

DESARROLLO TURISTICO por medio del estado. 

 

 


